
Государственное бюджетное стационарное учреждение социального 
обслуживания 

населения  
Невинномысский психоневрологический интернат 

 

Протокол № 2 

заседания комиссии по противодействию коррупции на территории государственного бюджетного 

стационарного учреждения социального обслуживания населения «Невинномысский 

психоневрологический интернат» 

г. Невинномысск                                                                                           от 23.12.2022 г. 

 Председательствовал:  Фролов С.А. - директор, председатель комиссии  

 Присутствовали: 

 Ивашиненко К.В. –  специалист по персоналу, секретарь комиссии 

 Члены комиссии:  Кондратенкова М. А,, Грибенникова В. В., Полунина Л. А.,  

 Самусь Л. Н. 

 

Повестка дня: 

1. Итоги работы за 2022 год по осуществлению контроля качеством предоставляемых услуг 

получателям социальных услуг (далее ПСУ)  в ГБСУСОН «Невинномысский 

психоневрологический интернат» (далее – учреждение) за 2022 год 

2. Итоги работы финансовой деятельности учреждения в рамках требований Федерального закона 

44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 

государственных и муниципальных нужд». 

3. Итоги работы за год по размещению сведений на официальном сайте учреждения. 

4. Итоги работы Комиссии по предупреждению и  противодействию коррупции в учреждении за 

2022 год. 

. 

 По первому вопросу: 

- слушали членов комиссии Кондратенкову М. А. и Самусь Л. Н., которые рассказали  об итогах  

работы за 2022 год по осуществлению контроля качеством предоставляемых услуг ПСУ 

учреждения. 

 Комиссия приняла решение: 

- информацию принять к сведению. 

Голосовали: «за» - 6 (шесть) человек, «воздержались» - 0 (ноль) человек, «против» - 0 (ноль) 

человек. 

По второму вопросу: 

- слушали итоги финансовой деятельности в рамках требований Федерального закона 44-ФЗ «О 

контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и 

муниципальных нужд» (ответственный – Печерина Н. М.) 

 Комиссия приняла решение: 

- информацию принять к сведению. 

Голосовали: «за» - 6 (шесть) человек, «воздержались» - 0 (ноль) человек, «против» -  0 (ноль) 

человек. 



По третьему вопросу: 

- слушали члена комиссии Кондратенкову М. А., которая подвела итоги по размещению 

информации на официальном сайте учреждения за 2022 год 

 

 Комиссия приняла решение: 

 - информацию принять к сведению 

 

 

Голосовали: «за» - 6 (шесть) человек, «воздержались» - 0 (ноль) человек, «против» -  0 (ноль) 

человек. 

По четвертому вопросу: 

 - слушали председателя комиссии Фролова С. А., который подвел итоги работы Комиссии за       

2022 год. 

Комиссия приняла решение: 

- информацию принять к сведению. 

Голосовали: «за» - 6 (шесть) человек, «воздержались» - 0 (ноль) человек, «против» - 0 (ноль) 

человек. 

 

 

 

Председатель комиссии       С. А. Фролов 

 

 

Секретарь комиссии                                                                 К. В. Ивашиненко 


